

Bekanntmachung in Bezug auf die folgenden  
**Faktor Zertifikate Short (mit Hebel 15)**  
**der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**

bezogen auf

**58.Com, Inc.**

(DE000GF1ER47)

58.Com, Inc. hat am 18. September 2020 den Abschluss der Fusion mit Quantum Bloom Company Ltd, einer hundertprozentigen Tochtergesellschaft von Quantum Bloom Group Ltd, gemäß der zuvor bekanntgegebenen Vereinbarung und dem Fusionsplan vom 15. Juni 2020 zwischen den Unternehmen 58.Com, Inc., Quantum Bloom Group Ltd. und Quantum Bloom Company Ltd. bekannt gegeben. Infolge der Fusion wurde 58.Com, Inc. eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von Quantum Bloom Group Ltd. und wird als Unternehmen nicht mehr börsennotiert sein.

Die Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, als Berechnungsstelle für die in der nachstehenden Tabelle genannten Wertpapiere bezogen auf 58.Com, Inc. (US31680Q1040) (die "**Wertpapiere**") hat im Hinblick auf die Transaktion die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH zur Rückzahlung der Wertpapiere veranlasst.

Dementsprechend kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die den Wertpapieren zugrunde liegen, mit Wirkung zum 23. September 2020 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag, der auf Basis des zuletzt für 58.Com, Inc. von der New York Stock Exchange veröffentlichten Preises festgelegt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag</b>
DE000GF1ER47	EUR 9,29

Frankfurt am Main, 22. September 2020

**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**

Notice relating to the following  
**Factor Certificates Short (with Leverage 15)  
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**

linked to

**58.Com, Inc.**

(DE000GF1ER47)

On 18 September 2020 58.Com, Inc. has announced the completion of the merger with Quantum Bloom Company Ltd, a wholly-owned subsidiary of Quantum Bloom Group Ltd, pursuant to the previously announced agreement and plan of merger, dated as of June 15, 2020, among the 58.Com, Inc., Quantum Bloom Group Ltd and Quantum Bloom Company Ltd. As a result of the merger, 58.Com, Inc. became a wholly-owned subsidiary of Quantum Bloom Group Ltd and will cease to be a publicly traded company.

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, as the calculation agent for the securities listed in the table below related to the depositary receipts on 58.Com, Inc. (US31680Q1040) (the "**Securities**") and with respect to the transaction has directed Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH to redeem the Securities.

Accordingly, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the Securities with effect to 23 September 2020 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying the Securities and will consequently transfer the Termination Amount set out below that was determined on the basis of the last price published for 58.Com, Inc. by the New York Stock Exchange to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount</b>
DE000GF1ER47	EUR 9.29

Frankfurt am Main, 22 September 2020

**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**